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Le# déterminant# 

féminin masculin pluriel 

une 
 

un des 

la le les 

ma mon mes 

ta ton tes 

sa son ses 

cette ce ces 

votre/notre votre/notre vos / nos 
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© Pour mettre un nom au pluriel, on ajoute souvent un « s ». 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

© Les noms finis en -ou, -au, -eau et -eu prennent un « x ».  

 

 
 

Le singulier et le pluriel 

une girafe des girafes la plante les plantes 

mon arbre mes arbres ta veste  tes vestes 

Un nom est au singulier 

s’il ne désigne qu’une 

seule chose : 

 

 

 

 

Un nom est au pluriel s’il 

désigne plusieurs 

choses : 

 

 

 

 

un lion des lions 
 

un  
château 

des 
châteaux 

son  
cheveu 

ses 
cheveux 

le  
tuyau 

les  
tuyaux 

son  
bateau 

ses 
bateaux 


